## Diario de Burgos Digital

Martes, 9 de Febrero de 2010

Merindades 09/02/2010 Medina de Pomar

## El Consistorio solo paralizará la licencia de obra a la planta de Moneo si lo dicta un juez

El alcalde mantuvo ayer en el pleno su postura ante esta polémica y afirmó: «El progreso

nosotros lo entendemos de otra manera» A.C.

La polémica entorno al proyecto de la empresa Reciclados Ecológicos Burgaleses y su intención de construir en Moneo una fábrica de reciclado de neumáticos y aceites usados para transformarlo en hidrocarburo vivió ayer un nuevo episodio en el pleno del Ayuntamiento. Una moción del Grupo Municipal Socialista reclamó sin éxito al equipo de gobierno que se paralice «cualquier tipo de acción referente a la licencia de obra... hasta que no se resuelvan los recursos interpuestos ante la Junta de Castilla y León y ante los tribunales». El PP votó en contra y el alcalde José Antonio López Marañón anunció que «solo paralizaremos cautelarmente la concesión de la licencia de obra, si así nos lo requiere el juzgado». De lo contrario, el equipo de gobierno «seguirá adelante, porque nosotros estamos con la ley en la mano», añadió la portavoz Mónica Pérez.



Numerosos integrantes de Merindades Limpias y Amigos de Moneo protestaron en el pleno contra la planta de Moneo. *A.C.* 

Los recursos contenciosos administrativos interpuestos obligan ahora a los tribunales a pronunciarse sobre la licencia de obra. El alcalde explicó a DB que la decisión de los juzgados sobre este trámite municipal se conocerá «en breve, porque no tiene nada que ver con la resolución de los recursos que se puede demorar más tiempo». En cualquier caso, el Consistorio cuenta con un plazo de tres meses a partir del 15 de enero, en que fue solicitada, para resolver si concede o no esta licencia de obra.

DATOS CONFLICTIVOS. Para justificar su postura, el concejal portavoz del PSOE, Isaac Angulo, relató que el anteproyecto presentado en 2008 para solicitar el uso excepcional del suelo rústico «omitió los datos más conflictivos», como el hecho de que los gases no condensables que salgan de la dilución de los neumáticos en el aceite se van a trasladar de nuevo a los hornos de biomasa para su combustión o que se permitirá el uso de gasóleo en el proceso de arranque.

A su lado, el edil socialista Vicente Alonso de Linaje, recordó al alcalde como afirmó que «si se demostraba que esta empresa iba a contaminar, la rechazaría, y ahora tiene suficientes datos, pero no lo va a hacer porque no le interesa». Añadió que el pasado 21 de enero, Merindades Limpias y Amigos de Moneo «acompañaron las 6.100 firmas presentadas en contra del proyecto de numerosa documentación con todas las irregularidades y ni se les ha contestado».

A ello, el alcalde respondió que «de la noche a la mañana todos somos unos entendidos» y que «si hay alguien capaz de evaluar el proyecto esas son las 32 personas que componen la Ponencia de la Comisión de Prevención Ambiental de Castilla y León». Añadió que también parecen estar equivocados «el Ministerio de Industria que ha subvencionado a esta empresa y el Ministerio de Medio Ambiente, que la ha premiado». Para cerrar el debate, afirmó que «el progreso, nosotros, lo entendemos de otra manera y en Las Merindades hay sitio para todos y para todo».